

## Nouvelles brèves

Le Franklin Plaza, premier hôtel du Canadien pacifique aux États-Unis, a ouvert ses portes à Philadelphie. Il compte 30 étages, 800 chambres et comprend un salon pouvant accueillir 2 000 personnes, ainsi qu'une salle d'exposition, le Canadian Hall.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) et la Bank of America ont annoncé la signature d'accords de financement d'une valeur globale de US\$20,8 millions en vue d'appuyer la vente, évaluée à US\$25,4 millions, d'une plate-forme de forage sous-marin par les Chantiers Davie Limitée (Davie), de Lauzon (Québec), à Global Marine Drilling Co., de Houston (Texas). Cette troisième des sept plates-formes destinées à Global Marine Drilling, construite par Davie, est une installation de forage autonome mobile qui repose sur le fond marin au moyen de montants hydrauliques. La vente engendrera quelque 930 années-personne chez Davie et d'autres fournisseurs du Canada.

La Cour suprême du Canada a décidé qu'un malade devait être au courant des risques d'une intervention quand il donne son consentement, sinon les chirurgiens doivent en assumer les conséquences.

Un cycliste de Niagara Falls (Ontario) a établi au mois d'octobre deux nouveaux records mondiaux sur 200 et 500 mètres lors d'une compétition internationale qui s'est tenue à Mexico. Gordon Singleton a battu le record sur 200 mètres en 10 s 58, et sur 500 mètres en 27 s 31.

Trois professeurs du Québec enseigneront à l'Institut des langues de Pékin cette année. D'autre part, sept boursiers québécois poursuivent actuellement leur étude du chinois à Pékin.

Des contingents des Forces canadiennes cantonnées en République fédérale

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

d'Allemagne et au Canada ont participé récemment, avec des militaires des forces belges, allemandes et américaines, à l'exercice *Certain Rempart*. L'Exercice s'est déroulé dans la région sud-ouest de Nuremberg (RFA). Quarante mille militaires y ont pris part.

Le plus grand chausson aux pommes du monde, semble-t-il, a été exposé puis dégusté au Québec, le mois dernier. Le chausson mesurait 75 mètres, pesait 1,5 tonne. Sa confection avait requis l'épluchage et la cuisson de 6 000 pommes, de 200 livres de pâte et de 100 livres de sucre. Plus de 5 000 personnes en ont mangé. L'idée de préparer un chausson aux pommes géant est due à l'Association du centre-ville de Verdun pour mieux



Le Droit

Mickey Mouse arbore fièrement le drapeau canadien sur cette photo prise à la montagne Gros Tonnerre, dans le Royaume enchanté de Walt Disney, en Floride (États-Unis). Mickey veut ainsi rappeler qu'en février prochain le Walt Disney World (le Monde de Walt Disney) organisera des activités spéciales en l'honneur du Canada. Selon les responsables de cet immense parc d'amusement, 900 000 Canadiens ont visité le Walt Disney World, l'an dernier.

faire connaître le fruit national du Canada.

La plus haute somme offerte pour l'oeuvre d'un artiste du Nouveau-Brunswick a été atteinte dernièrement avec la vente d'une peinture de John Hammond, datée de 1887, représentant le port de Saint-Jean (N.-B.). Un collectionneur de Toronto a payé cette oeuvre \$6 600.

L'Université Concordia, à Montréal, offre des bourses aux personnes âgées de plus de 60 ans désirant poursuivre des études universitaires. Actuellement, cinq personnes profitent de ces bourses d'un montant de \$500 chacune, renouvelables pendant quatre ans. Tout étudiant de plus de 60 ans est admissible à ces bourses. À partir de 65 ans, les cours sont gratuits.

## Aide du ministère (suite de la page 2)

33e Escadron polyvalent afin de repérer et d'arraisonner deux navires soupçonnés d'avoir fait entrer en contrebande au Canada de grandes quantités de drogues.

Une opération menée conjointement par la GRC et les Forces canadiennes permit d'appréhender les contrebandiers alors que ceux-ci déchargeaient 30 tonnes de marijuana dans une petite baie isolée de la côte ouest de l'île de Vancouver. On calcula plus tard que la marijuana saisie avait une valeur marchande de plus de \$73 millions. Les Forces canadiennes escortèrent les deux navires contrebandiers, leurs équipages et leur cargaison jusqu'à Esquimalt (C.-B.).

## Aide lors des inondations au Manitoba

Lorsque le Manitoba demanda de l'aide au ministère de la Défense nationale lors des inondations du printemps de 1979, l'opération Bolster fut lancée. Entre le 22 avril et le 19 mai, 700 militaires de la Force régulière et de la Réserve ont travaillé à contenir la crue des eaux de la rivière Rouge entre Winnipeg et la frontière américaine.

Les forces de secours engagées dans l'opération Bolster comprenaient le 2e bataillon du Princess Patricia's Canadian Light Infantry appuyé par 60 membres de la Milice de la région de Winnipeg, des ingénieurs de la Colombie-Britannique, dix hélicoptères, venant pour la plupart d'Edmonton, un grand nombre de véhicules à chenilles amphibies et plus de 100 véhicules tout terrain. Le 25 avril au soir, la région la plus durement touchée avait été évacuée. Peu après, les forces de secours intervenaient.